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百余名大学生

奉献精彩羽毛球对决

　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东
升）经过一天激烈角逐，“中国体育彩票”潍
坊市第十四届全民健身运动会“港景肥牛杯”
驻潍高校羽毛球团体赛近日在潍坊未来之光体
育馆落幕，10支驻潍高校羽毛球队的百余名大
学生为观众奉献了一场场精彩的对决。
　　在激烈的赛场上，选手们全力以赴、聚精
会神，不仅展示了精湛的羽毛球技艺，更彰显
了不屈不挠的奋斗精神（上图）。在场边，队
员们的助威声此起彼伏，对每一次精彩的得分
都报以雷鸣般的掌声和欢呼。
　　经过比拼，最终山东第二医科大学一队、
潍坊学院队、潍坊理工学院队获得前三名；山
东信息职业技术学院队、山东海事职业学院队
获得体育道德风尚奖；山东第二医科大学二
队、山东化工职业学院队获得优秀组织奖。

　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东
升）2024年“中国体育彩票杯”山东省射击锦
标赛日前在日照市五莲县黑虎山射击中心落
幕。潍坊市体育运动学校输送的运动员阚子童
和季家豪分别代表潍坊射击队参加飞碟和步、
手枪项目，最终凭借在场上的出色表现和稳定
发挥，阚子童摘得女子甲组飞碟多向125靶
（101中）冠军，季家豪夺得男子甲组10米气
步枪冠军和男子甲组50米三姿冠军。
　　阚子童，2008年出生，毕业于高密市滨北
学校。2020年进入高密射击队训练，2021年进
入潍坊市体育运动学校射击队从事步枪项目训
练，同年入选省射击队，专项从事飞碟项目训
练。参加射击训练以来，阚子童成绩突出，
2020年，她在潍坊市射击锦标赛中获得6金1
铜；2021年，在潍坊市射击锦标赛中获得5金2
银；2023年，在山东省射击锦标赛中获得1枚
铜牌；2024年，在全国青少年射击锦标赛中，
获得团体第五名。
　　季家豪，2008年出生，2021年进入潍坊市
体育运动学校参加训练。本次比赛中还与张凯
嘉、王子豪取得男子甲组50米三姿团体亚军、
男子甲组10米气步枪团体季军；与张凯嘉、柴
子琪取得男子甲组50米卧射团体亚军。

省射击锦标赛

我市健儿勇夺三金

　　当地时间11月6日，在沙特阿拉伯首都
利雅得进行的女子网球协会（WTA）年终
总决赛小组赛中，中国网球“一姐”郑钦
文直落两盘击败意大利选手保利尼，首次
参赛就晋级半决赛。
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一场比赛轰出12记ACE球

郑钦文非常满意自己的表现

  在这场对阵保利尼的比赛中，郑钦文面临着赢球就晋
级、输球就出局的残酷压力，但她成功打出了自己的最好
状态。
  郑钦文此前三次与保利尼交手，全部取胜。本场比赛，
7号种子郑钦文状态火热，全场共轰出12记ACE球（发球直
接得分且对手未触球），两盘比赛共破掉对手5个发球局，
最终以6∶1、6∶1轻松战胜4号种子保利尼。
　　凭借本场胜利，郑钦文以2胜1负的战绩排名紫组第二，
晋级半决赛。此前，头号种子萨巴伦卡已锁定紫组头名，率
先晋级。郑钦文将在半决赛中面对橙组排名第一的选手。
  “我今天的表现的确很不错。”赛后她对自己的发挥也
颇为满意，“我终于打出了自己想要打出的水平，能够首次
晋级年终总决赛半决赛，我也非常开心。”
  生涯首次站上这样的舞台，郑钦文直言自己也会紧张，
但同时她也没有丢掉自信，“我知道自己有怎样的能力”。
  本场比赛中，郑钦文再度拿出了不俗的发球状态，ACE
球以惊人的12∶0碾压对手，一发得分率也达到了76.7%。
  “我感觉自己的发球变得更加稳定了。”她在赛后表
示，“这一年下来，我的发球表现时好时坏，发球好的时候
我就能打得更好、更有侵略性，我也有些挣扎。”
  “而今天可能是我半年来第一次感觉自己的发球真的回
来了。2022年我的发球很不错，但2023年莫名就出现了下
滑，而现在我对于自己在场上的发球表现非常满意。”郑钦
文说。
  这是时隔11年再次有中国单打选手获得WTA年终总决
赛入场券。此前，李娜在2013年曾获得过亚军，而她前两次
正式参加总决赛都止步小组赛。

专注自己的训练

会告诉教练自己的需求

  由于另一个小组的位次需要等第二天的比赛结束
后才能确定，因此郑钦文暂时还无法得知半决赛的对
手。她表示，自己会让教练去看比赛，“而我会专注
于自己的训练，专注于好好休息恢复调整”。
  在接受采访时，有记者提到了一个场外话题———
训练时，郑钦文会和教练之间有许多的交流，告诉教
练自己的需求。相比其他很多球员，这似乎是郑钦文
的独特之处。
  郑钦文也直言，这是自己从青少年球员时期就
有的一个习惯。“一开始我们在这个问题上有很多
争论，因为有时我觉得应该练这些更好，而教练会
觉得我应该去做另一些事情。”郑钦文透露，
“从年纪更小时我就是这样，不过不同在于，现
在我有能力告诉他们我的想法，而他们也愿意倾
听。”
  “青少年时我没有这样的待遇，他们会反
问我是小威吗？是已经达到世界顶尖了吗？你
不是，所以这个阶段你必须听教练的。”郑
钦文笑言，“后来我不断成长，排名和成绩
不断提高，教练也同意了在赛事期间，特
别是赛前，我可以做自己想做的事，可以
安排自己的训练。当然在平时训练时，还
是需要听教练的。作为球员你可以控制
一部分训练内容，但你不能去控制所
有的训练，那不会带来好的结
果。”    本报综合报道

郑郑钦钦文文


